



Niega AMLO que eliminación de fideicomisos afecte a trabajadores del Poder Judicial

De acuerdo con el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, señaló que los salarios y beneficios de los que integran el Poder Judicial no se verán afectados si el Poder Legislativo elimina los fideicomisos en los próximos días para el Presupuesto 2024.

Esto luego de que la Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados aprobara con 30 votos a favor y 21 en contra en la previa la extinción de 13 de los 14 fideicomisos del Poder Judicial, que representarían hasta 15 mil millones de pesos para el año 2024.

https://www.tabascohoy.com/niega-amlo-que-eliminacion-de-fideicomisos-afecte-a-trabajadores-del-poder-judicial/